



## **PREGUNTA ESCRITA**

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

**AUTORES:** CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, MARÍA DE LAS MERCEDES  
(GPP)  
PLAZA MARTÍN, LUIS ALBERTO (GPP)

D<sup>a</sup> MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Senadora electa por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y D. LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN, Senador electo por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

El Pleno del Ayuntamiento del municipio vallisoletano de Arroyo de la Encomienda aprobó el pasado 2 de Septiembre, por unanimidad de todos los grupos políticos con representación municipal (IPAE, Ciudadanos, Vox, PP, PSOE y Vecinos por Arroyo), una moción "SOBRE EL PROYECTO DE TRAZADO «MEJORA DE CAPACIDAD Y FUNCIONALIDAD AUTOVÍA DE CASTILLA A- 62. TRAMO CIGALES- SIMANCAS". En dicha moción, de la que acordaron dar traslado al Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana, plantean una serie de demandas respecto al proyecto citado que afectan al tramo de la A- 62 que discurre por su municipio, ya reflejadas en el escrito de alegaciones que ese Ayuntamiento presentó el 1 de Agosto de 2019, y al que no han recibido respuesta a fecha de hoy.

En concreto, el proyecto de trazado plantea 3 enlaces en los 3 km de trazado por Arroyo de la Encomienda, pudiendo suponer un problema para la seguridad vial dada su proximidad.

¿Ha valorado el Ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana la posibilidad de construcción de unas vías colectoras- distribuidoras o vías de servicio, en los 25 metros adicionales de reserva de infraestructura para la autovía A62 en ambas márgenes, según está previsto en el PGOU de Arroyo de la Encomienda?

Firmado electrónicamente por:

MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ

LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN

Fecha Reg: 16/09/2020 10:55 Ref.Electrónica: 111512 -